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Herrn Bürgervorsteher                  Kappeln, 27.02.2020 

Frank Nickel 

 

per Mail 

 

 

 

Betr.:  Resolution „Schleimünde retten“, Hochwasserschutz für die Schleiregion 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgervorsteher Nickel. 

 

Die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme der folgenden Resolution zum Thema „Schleimünde“ auf 

die TO der Stadtvertretersitzung am 25.03.2020. 

Wir würden es begrüßen, wenn diese Resolution von allen Fraktionen getragen würde. 

 

Resolution der Ratsversammlung der Stadt Kappeln zum Hochwasserschutz für die Schleiregion: 

„Schleimünde retten“: 

Die Stadt Kappeln fordert die Schleswig-Holsteinische Landesregierung auf, 

Schleimünde mit allen erforderlichen Maßnahmen zu schützen und in seiner 

Funktionalität für den Hochwasserschutz, als Naturschutzgebiet und zur 

Naherholung wiederherzustellen und zu erhalten. 

 

Begründung: 

Auch für die Stadt Kappeln ist eine Verschärfung der Hochwassergefahr durch Landverlust auf der 

Halbinsel „Schleimünde“ zu erwarten. „Schleimünde“ als Naherholungsort hat nicht nur für die 

Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt eine wichtige Funktion, sondern ist auch für den Tourismus ein 

attraktives Aushängeschild und muss unbedingt erhalten bleiben. 

Ohne ein schnelles Handeln ist der durch Stürme entstandene Durchbruch zwischen der Ostsee und 

Schlei der Anfang vom Ende der Halbinsel. Dieser Durchbruch weitet sich zusehends aus, Raum für 

Naherholung geht verloren. Darüber hinaus ist absehbar, dass durch die bereits erkennbare Gefahr, 

das Wasser schneller und stärker in die Schlei eindringen und immer wieder über die Ufer treten wird. 

Entsprechende Folgen, auch für unsere wichtige maritime Wirtschaft, für die gesamte Region und 

sämtliche angrenzenden Ortschaften von Olpenitz bis Schleswig sind bereits erkennbar. 

Daher hat die Stadt Kappeln ein besonderes Interesse, dass ein möglichst natürlicher 

Hochwasserschutz dauerhaft erhalten bleibt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Lars Braack 

Fraktionsvorsitzender 
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